

saire que la condition sanitaire de la population fut connue. Toronto, Montréal et les autres villes de la Puissance deviendraient des centres pour la collection des statiques sanitaires qui seraient envoyées à Ottawa,

L'Honorable M. Mackensie répondit que le gouvernement portait une attention spéciale à cette matière, mais qu'il était difficile de régler la question, sans intervenir dans les attributions des chambres locales.

L'hon. Premier a promis une mesure de ce genre pour la prochaine session, et le comité nommé en vertu de la proposition précédente ne peut que hâter et rendre plus facile l'adoption d'une loi si nécessaire.

—o— Mort du Dr Cruveilhier.

M. le Dr. Cruveilhier, professeur honoraire de la Faculté de médecine de Paris, membre de l'Académie de médecine, commandeur de la Légion d'honneur, etc., vient de mourir à Limoges, où il s'était retiré depuis plusieurs années, à l'âge de quatre-vingt-trois ans. M. Cruveilhier a occupé une place considérable dans l'histoire de la médecine moderne. Ses traités d'anatomie et d'anatomie pathologique sont des chefs-d'œuvre dans lesquels plusieurs générations de médecins et d'élèves ont puisé l'amour de la science et des fortes études.

M. Cruveilhier fut médecin de Louis Philippe et celui de la haute société parisienne de cette époque. Au plus fort de sa célébrité, il réservait le dimanche aux consultations gratuites. Il n'avait pas seulement la religion de l'humanité, il était catholique fervent. Tous les matins à 6 heures en été, à 7 heures en hiver, il assistait à la messe à St Roch sa paroisse. De tout temps il avait eu les sentiments les plus religieux. On rapporte que, pendant sa jeunesse, alors qu'il était interne à l'Hôtel-Dieu il se prenait souvent, à la salle de garde, de discussions religieuses avec ses collègues, entre autres, Lallemant, de Montpellier, qui exprimait plus tard tout le respect que lui inspirait des convictions aussi sincères. Regrets au savant distingué et au chrétien courageux.

—o— Le Journalisme Médical en Canada.

Dans une de ses dernières livraisons, le *Canada Medical Record* revient sur la négligence que plusieurs abonnés mettent à remplir leurs obligations. Nous ne pouvons que corroborer les paroles suivantes de notre confrère :

“ Nous comptons sur notre liste d'abonnement un bon nombre de médecins qui ont reçu le *Record* depuis l'apparition de son premier numéro sans avoir encore fait aucun paiement. Pour chacun d'eux nous sommes disposés à attribuer cela simplement à la négligence